

# INFORMACIÓN PRÁCTICA

← Asesos  
Toilets  
Asesos

→ 22:28  
→ 01:16  
→  
→

## LOCALIZACIÓN Y CONEXIONES

### LOCALIZACIÓN

Santiago de Compostela está situada en el extremo noroccidental de España y es la capital cultural y política de la Comunidad Autónoma de Galicia.

Madrid 599 km  
Barcelona 1.094 km  
Zaragoza: 780 km  
Bilbao 569 km  
Valencia: 960 km  
Sevilla: 890 km  
Salamanca 424 km  
Toledo 681 km  
León 325 km  
Burgos: 490 km  
Gijón: 320 km



### COMO LLEGAR EN AVIÓN

El aeropuerto internacional de Santiago-Rosalía de Castro (SCQ) está a 12 km. del centro de la ciudad

Tiene conexiones con un total de 32 destinos operados por 9 compañías.

Tiempo aproximado de traslado en taxi:  
15min Tarifa fija Aeropuerto-Ciudad: 23,00 €

### CONEXIONES DIRECTAS CON DESTINOS NACIONALES:

ALICANTE-ELCHE (ALC)  
BARCELONA-EL PRAT JOSEP  
TARRADELLAS (BCN) BILBAO (BIO)  
FUERTEVENTURA (FUE)  
GRAN CANARIA (LPA)  
IBIZA (IBZ)  
LANZAROTE CÉSAR MANRIQUE (ACE)  
MADRID-BARAJAS ADOLFO SUÁREZ (MAD)  
MALAGA-COSTA DEL SOL (AGP)  
PALMA DE MALLORCA (PMI)  
SEVILLA (SVQ)  
TENERIFE NORTE-C. LA LAGUNA (TFN)  
TENERIFE SUR (TFS)  
VALENCIA (VLC)  
ZARAGOZA (ZAZ)



### CÓMO LLEGAR EN TREN / AUTOCAR

La nueva estación intermodal de Santiago está a 1,5 km del centro histórico de Santiago (15 minutos a pie)

En un único espacio, los viajeros disponen de estación de tren, estación de autobuses y un servicio permanente de taxis.

### Rutas de largo recorrido:

**10 conexiones diarias** en tren de alta velocidad conectan Madrid con Santiago de Compostela, con un tiempo medio de viaje de tan solo 3 horas y 30 minutos.

### COMO LLEGAR EN COCHE:

Todo el corredor atlántico está comunicado por autopista o autovía.

La autopista del Atlántico AP-9, comunica Santiago de Compostela con las principales ciudades costeras de Galicia y discurre desde Ferrol y A Coruña, al norte, pasando por las Rías Baixas, Pontevedra y Vigo hasta Tui, en la frontera con Portugal.

Desde la meseta castellana se accede a través de la Autovía del Noroeste (A-6), que enlaza con la AP-9 en las inmediaciones de A Coruña, o mediante la **Autovía de las Rías Baixas (A-53), que cruza las provincia de Ourense y enlaza con las AP-9 a la altura de Vigo.**

Desde Ourense existe también la posibilidad de coger la carretera nacional 525 y enlazar en Lalín con la autopista AP-53 a Santiago.

Desde el corredor cantábrico, se accede a Galicia a través de Ribadeo, localidad gallega fronteriza con Asturias, a través de la N-634, que enlaza con la Autovía del Noroeste